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PrrsiDENTE

CONSIDERANDO. que em Cabo Crio cidade 
banhada pelo Oceano Atlântico é considerada pelas rique, 

zas que possue uma garantia aosbque nela vivem, ou seja, 

mar altameihte cheio de riquezas;

CONSIDERANDO, ser nossa Costa piscosa, 

assim, como a "Lagoa de Araruama" tem proporciobado atra, 
vás dos nossosn pescadores boas divisas nao tao somente/ 

para o nosso município como, também para o nosso pais;

CONSIDERANDO, que esta classe vem socando 

fr.endd em função do nosso Mercado não possuir condições 

de atender a contento os que dele precisam, para colocar 

o produto do seu pescado;
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INDICO, a Mesa na forma Regimental 

após ouvido o Plenário seja enviado Ofício ao Chefe do Po, 

der Executivo para ampliar 0 "Mercado dejpeixe", afim 

atender a classe de pescadores, estabelecanflo nesta ampli, 
ação local apropriado para instalar uma frigorífica para/ 

proteger o produto da pesca, e dar assim tranquilidade / 

ao nossos pescadores.
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